

## élections législatives

4<sup>ème</sup> circonscription des Français à l'étranger (BENELUX)

**Patrick BRISSET**  
Candidat

**Carole DOREL**  
Suppléante

Libéral par nature, Humaniste par conviction, Écologiste par responsabilité.

Les Français méritent mieux qu'un duel stérile et démagogique entre les extrêmes de gauche comme de droite et la minorité présidentielle qui nous est imposé par le pompier pyromane Emmanuel Macron !

Il n'y a pas de fatalité. Nous pouvons sortir la France de la crise politique, économique et morale dans laquelle elle a été plongée par une décennie d'immobilisme et de lâcheté qui en a fait le pays de l'impuissance publique malgré des impôts records.

À cette situation dramatique s'ajoutent l'incapacité chronique de l'État à lutter contre une insécurité grandissante alimentée par l'échec de notre système judiciaire et une recentralisation sans précédent des pouvoirs à Paris au détriment de nos territoires.

Pour en finir avec l'échec du « en même temps » sans céder aux outrances et aux fausses promesses des extrêmes, votez pour des candidats qui n'ont jamais trahi leurs valeurs et qui s'engagent pour vous défendre et pour porter des réformes sérieuses et courageuses.

En votant pour des candidats radicalement libéraux et réformateurs, vous pouvez changer le cours de notre Histoire commune, sortir la France de la voie du déclin, et lui donner les moyens de faire face aux défis du XXI<sup>ème</sup> siècle.



### → Qui suis-je ?

66 ans, en couple au Luxembourg et papa de deux garçons.

Salarié de l'industrie, j'ai été chargé d'implanter des projets au niveau européen. Entrepreneur dans les services, j'ai accompagné des PME dans la recherche de solutions dans des environnements complexes. Enfin viticulteur et producteur de Cognac, j'ai alors alterné les mandats de conseiller municipal et d'élu professionnel, et je suis fier de cette expérience qui m'a amené à me tourner vers le bien collectif, qui n'est pas la défense d'intérêts particuliers mais la défense du bien public.

### → Ils me soutiennent

Hervé MORIN, Président Les Centristes & de la Région Normandie, Ancien ministre de la Défense

François-Xavier BELLAMY, Co-Président par intérim Les Républicains, Député européen

Charles de COURSON, Député de la Marne

David LISNARD, Président Nouvelle Energie

→ union républicaine de la Droite et du Centre

## → Mes engagements pour les Français de l'étranger

Depuis 10 ans je constate :

Un besoin croissant de rétablir un ordre juste, humaniste et républicain.

Un besoin de sécurité, sociale et sociétale, chez tous les Français sans exception.

Et en particulier pour nous qui quittons le territoire pour aller vivre avec un statut souvent compliqué à trouver, des familles à installer, parfois des patrimoines à gérer, et avec l'angoisse du retour et de toutes les conséquences qui attendent ceux qui rentrent.

Un besoin surtout de simplifier la France pour les Français, y compris bien sûr nous qui la faisons vivre à l'étranger !

Je m'engage donc à être un député actif sur notre territoire et à l'écoute de ses attentes. N'ayant plus besoin de construire une carrière ma disponibilité en sera d'autant plus grande ; ma détermination sera épaulée par celle de ma suppléante, et de ceux qui nous soutiennent. Face au chaos qui s'annonce je souhaite agir pour nous redonner le plaisir d'être Français, et la fierté de l'être à l'étranger.



## Mes 10 engagements prioritaires pour la France !

→ Apaiser la démocratie française en instaurant une dose de proportionnelle à l'Assemblée nationale.

→ Redresser nos finances publiques en améliorant la performance de nos services publics et en mettant fin à la politique clientéliste du carnet de chèques.

→ Revaloriser le travail grâce à un allègement de la fiscalité et des prélèvements sociaux pour rendre de la liberté et du pouvoir d'achat aux Français.

→ Lutter contre l'immigration clandestine en augmentant drastiquement les moyens humains et financiers de Frontex pour mieux protéger les frontières européennes et préserver notre espace de libre-circulation.

→ Enraciner nos libertés locales en donnant plus de pouvoir aux collectivités locales pour rapprocher les décisions des citoyens et en menant une véritable politique de décentralisation politique, économique et sociale.

→ Garantir le niveau de vie de nos agriculteurs, notre sécurité et notre souveraineté alimentaires en favorisant les circuits courts.

→ Rendre la société française résiliente face au changement climatique en investissant dans la production d'énergie nucléaire et les économies d'énergie.

→ Faciliter l'accès aux soins en réinvestissant dans la médecine de ville et en simplifiant l'accès à certains soins ou consultations du quotidien pour désengorger les hôpitaux.

→ Restaurer l'autorité de l'État à travers une politique pénale plus stricte, notamment à l'égard des primo-délinquants, tout en donnant davantage de moyens humains et matériels à nos forces de l'ordre et à notre justice, ainsi qu'en construisant de nouvelles prisons pour mettre fin au dysfonctionnement de la chaîne pénale.

→ Redonner confiance en notre système scolaire pour qu'il retrouve les valeurs d'excellence et le rôle d'ascenseur social.



Les **CENTRISTES**  
le nouveau centre

**ÉCOLOGIE**  
**POSITIVE**

les **IR**  
Républicains

→ union républicaine de la Droite et du Centre